

八軒まちセンだより

平成30年7月
第63号

発行 八軒まちづくりセンター

〒063-0841 札幌市西区八軒1条西1丁目7-1

電話: 011-611-2221 FAX: 011-618-0076

地域の伝統芸能を誇りに舞う

○八軒音頭 ヨサコイソーラン祭りハーフタイムショー（6月9日）

『八軒音頭』は、昭和61年、八軒連合町内会が創立20周年を祝う記念事業の一つとして、詞、曲、振り付けの全てを地域住民の皆さんが創作したものです。

西区の伝統芸能にも指定されており、郷土愛を育む地域の伝統文化・財産として、地元の皆さんに親しまれています。

地域の文化と伝統を守り、若い世代へ継承していくため、八軒音頭保存会の皆さんのが活躍されており、毎年八軒小学校の運動会、ヨサコイソーラン祭り白い恋人パーク会場のハーフタイムショー、琴似神社祭奉納等で披露しています。

今年のヨサコイソーラン祭り白い恋人パーク会場のハーフタイムショーでは、八軒音頭保存会の皆さんのはか、八軒地区内の4小学校（八軒小学校・八軒西小学校・八軒北小学校・琴似中央小学校）から児童と保護者も参加して総勢90名による華麗な舞が披露されました。



西区長を囲んでみんなで記念撮影

四つの輪を描きながら踊ります

子ども達の健やかな成長を願って

6月は小中学校や青少年育成委員会が主催する子どもたちを取り巻く環境を考える会議が多く行われました。八軒の子どもたちを見守る取り組みをご紹介します。

なお、八軒東中学校区青少年健全育成推進会総会・情報交流会は7月6日に行われます。

○地域環境向上懇談会（6月25日）八軒会館

八軒地区青少年育成委員会の主催で「地域環境向上懇談会」が開催されました。

懇談会では、八軒地区の小中学校、連合町内会、西区少年育成指導員、八軒児童会館などの関係者が出席し、子供たちの現況や課題について、情報交換を行いました。

中でも歩道上での自転車と歩行者との衝突や事故を懸念する声が多く、子どもたちへの自転車マナー啓発が必要との意見が出ていました。



○八軒小学校スクールゾーン実行委員会（6月26日）

スクールゾーンを実施している八軒小で、児童の交通安全や防犯について意見交換を行いました。交通指導員からは「朝の挨拶が元気なのは大変良いこと。斜め横断やおしゃべりしながら横断歩道を渡る子が多い」、西警察署からは「ここ最近、不審者情報が大変多い。見聞きしたらすぐに110番を」という報告がありました。

○八軒中学校区青少年健全育成推進会総会（6月29日）

この会は、八軒中校区内の青少年の健全育成ならびに非行防止を推進することを目的に校区内巡回や街路樹マス花壇づくり、音楽交流会などの活動をしています。

総会では、スマホによるトラブルについて各校の状況や家庭でどう取り組むか等について話し合われたほか、歩道での自転車走行マナーを懸念する声も聞かれました。

まちのできごと

○福まちお楽しみ会（6月18日）



八軒連合町内会の区域にお住まいの65歳以上の方を対象に、福まちお楽しみ会が開催されました。

フラダンスショーや飛入りカラオケを楽しんだほか、振込詐欺防止の替え唄と一緒に唄いました。

最後に福まち推進員の皆さんがあぐりをかけたカレーライスが昼食として振る舞われ、美味しい食事をいただきながら会話にも花が咲きました。

○西消防団総合訓練大会（6月18日）

札幌市消防学校において、西消防団総合訓練大会が行われ八軒分団からも23名の団員が参加しました。

各分団は競技形式で隊列、消火、救急搬送等日頃の訓練の成果を披露し、地域の消防活動に従事する決意を新たにました。



○八軒連合町内会交通安全決起大会（6月30日）八軒会館前、琴似栄町通

毎年恒例の交通安全決起大会が開催され、約130名が参加がありました。連町会長の決意表明や来賓の挨拶の後、八軒小児童4名が交通安全宣言を元気に読み上げました。全員でラジオ体操の後、琴似栄町通を交通安全パレードに出発。青色回転灯防犯パトロール車両5台も同行し、道行く自動車や歩行者に交通安全を呼びかけました。



○農試公園東地区（公務員宿舎跡地）の開発行為進捗状況について

当該地では、昨年の宿舎解体後に宅地造成工事を経て、戸建住宅の建築入居も既に始まっており、今後のスケジュールは概ね以下の通りとのことです。

【戸建区画】

2018年春から販売開始、順次入居開始。最終的には2019年7月に完成。

【マンション2棟】

2018年4月着工、西棟は2019年7月、東棟は2020年7月に完成。

【医療機関】

2019年4月着工、2020年4月に完成。 (全て完了まで5年程度)

【町内会について】

2019年6月頃を目途に町内会設立手続きが予定されており、今後まちづくりセンターとしても町内会設立や既存住民組織との調整に協力していきます。

これから予定



日 に ち	時 間	内 容
7月 6日(金)	15:00~	八軒東中学校区青少年健全育成推進会(八軒東中学校)
11日(水)	7:45~	交通安全早朝一斉街頭啓発(八軒6西1、八軒6東4、八軒6西8)
12日(木)	10:00~	八軒福まちサロン(八軒会館)
16日(月・祝)	10:00~	八軒ふれあいまつり・子どもまつり(八軒会館・駐車場)
18日(水)	14:00~	交通安全人波街頭啓発(八軒6西1、八軒6東4、八軒6西8)
20日(金)	10:00~	八軒福まちハニーランド(八軒会館)
26日(木)	18:00~	第1回 町内会長会議(八軒会館)
31日(火)	18:00~	八軒まちづくり協議会防犯・防災部会

編集後記

八軒地区では、6月23日に自転車の高齢者がトラックに巻き込まれる交通事故が発生し、10年間続いていた交通事故ゼロが3652日でストップしました。

6月30日に開催した交通安全決起大会の直前の輪轂で本当に残念ではありました。大会に参加した皆さん地域の交通安全は自分たちで守ろうと決意も新たにパレード行進を行っていました。

話は変わりますが八軒東公園にお花好きな町内会の皆さんのが手入れをしている花壇があります。

町内会長さんとも相談して「八軒東公園ふれあい花壇」と名付け3か所に看板をつけました。

季節毎にきれいなお花が咲き誇ります。公園のお近くに来られた際にはぜひお立ち寄りください。

